

24. September 2026 · 16.00 – 19.00 Uhr
24th September 2026 · 4pm – 7pm

OPEN DAY

Willkommen · Welcome

Besuchen Sie unser Elterncafé in der „Aula“ im 1. Stock, wo Eltern des Campus Ihnen Fragen zum Campusalltag beantworten und für Ihr leibliches Wohl sorgen. Während des gesamten Nachmittages steht Ihnen das Campus Leitungsteam, Lehrkräfte, pädagogische Mitarbeitende, Mitarbeitende der Anmeldung, sowie Schülerinnen und Schüler für Fragen und Gespräche sehr gern zur Verfügung.

KINDERGARTEN

Erleben Sie unseren Kindergarten im Souterrain.
Einen Informationsstand finden Sie in der Roten Halle im 1. Stock.

Geführte Kita-Rundgänge

Treffpunkt: Aula im 1. Stock

Keine festen Uhrzeiten; Touren starten regelmäßig.

Es gibt Touren auf Deutsch und auf Englisch. Die letzte Tour startet um 18:30 Uhr.

GRUNDSCHULE UND HORT

Unsere Grundschule befindet sich im 1. und 2. Stock, der Hort im 3. Stock. Die Klassenzimmer sind für Sie geöffnet. Hier können Sie sich beispielsweise an die Benutzung unserer Smartboards heranführen lassen. In unserer Aula lädt der Hort zu Mitmachaktivitäten ein und unsere externen Club Anbieter präsentieren sich vor Ort. Eltern sowie Pädagoginnen und Pädagogen der verschiedenen Klassenstufen freuen sich, Ihre Fragen zum Campusalltag und zur Umsetzung des Phorms-Konzepts zu beantworten.

Geführte Grundschulrundgänge

Treffpunkt: Aula im 1. Stock

Keine festen Uhrzeiten; Touren starten regelmäßig.

Es gibt Touren auf Deutsch und auf Englisch. Die letzte Tour startet um 18:30 Uhr.

GYMNASIUM

Unser Gymnasium befindet sich im 3. und 4. Stock
Präsentation des pädagogischen Gymnasium-Konzepts

Raum: Schülerbistro im Level 4

Uhrzeiten: 16.30/18.00 Uhr

Geführte Gymnasialrundgänge von Schülerinnen und Schülern

Treffpunkt: Aula im 1. Stock

Keine festen Uhrzeiten; Touren starten regelmäßig.

Es gibt Touren auf Deutsch und auf Englisch. Die letzte Tour startet um 18:30 Uhr.

Schnupperstunden:

Uhrzeiten: 16.30 – 17.30 Uhr: Science-Experimente in den Laboren, 3. Stock, Räume 03.D.06 und 03.D.08



Visit our Parent Café in the Hall on the 1st floor. There you will find parents from our campus who will happily answer your questions. The campus leadership team, teachers, educators and the admissions team are available throughout the morning for conversations and to answer your questions.

NURSERY

Experience our nursery on the ground floor. You will find an information desk in the Red Hall on the 1st floor.

Guided Nursery Tours

Meeting Point: Hall, 1st floor

No fixed times; tours start regularly.

There are tours in German and English. The last tour starts at 6.30 pm.

PRIMARY SCHOOL AND AFTERNOON CARE

Our primary school is located on the 1st and 2nd floor, the afternoon care on the 3rd floor. Our classrooms will be open for you to view. You are also invited to learn about the use of our Smartboards. We invite you to meet the afternoon care team and join fun activities in our Main Hall! Parents and educators of various class levels will be available to answer your questions.

Guided Primary School Tours

Meeting Point: Hall, 1st floor

No fixed times; tours start regularly.

There are tours in German and English. The last tour starts at 6.30 pm.

SECONDARY SCHOOL

Our secondary school is located on the 3rd and 4th floor.

Pedagogical Presentation Secondary School Concept

Room: Bistro Level 4

Time: 16.30/18.00 (in German and English)

Guided Secondary School Tours by students

Meeting Point: Hall, 1st floor

No fixed times; tours start regularly.

There are tours in German and English. The last tour starts at 6.30 pm.

Presentation Lesson

Time: 16.30 – 17.30: Science experiments in the labs, 3rd floor, rooms 03.D.06 and 03.D.08